

EN LA COLONIA PERIODISTAS

HALLAN SIN VIDA A MUJER EN VIVIENDA

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Una mujer de 42 años de edad fue encontrada sin vida la mañana de este lunes dentro de su domicilio ubicado en la colonia Periodistas, en el municipio de Piedras Negras, lo

Moviliza tragedia a cuerpos de emergencia; familiares entraron en crisis

que generó la movilización de cuerpos de emergencia y autoridades.

Paramédicos de la Cruz Roja acudieron al sitio tras recibir un reporte al siste-

ma de emergencias 911 y confirmaron el fallecimiento de quien fue identificada como Mayra Soledad "N".

Familiares de la víctima manifestaron desconocer las causas que llevaron a este hecho. Personal de las autoridades correspondientes realizó las diligencias legales y el levantamiento de información para integrar el expediente correspondiente.

Durante la atención del caso, una mujer adulta mayor y dos menores de edad, familiares directos de la fallecida, presentaron crisis nerviosa, por lo que fueron trasladados al



Hospital General Doctor Salvador Chavarría para recibir atención médica. De acuerdo con datos ofi-

ciales, este hecho se suma a otros tres registrados en lo que va del año en Piedras Negras.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 10 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14,110
Piedras Negras, Coahuila

EN OPERATIVO FEDERAL Decomisan droga y seis sujetos en PN



CON LA PLANILLA DE UNIDAD
Confirma Tereso aspiración nacional

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH. - Previo al proceso de renovación en la Confederación de Trabajadores de México (CTM), el secretario general del organismo en Coahuila, Tereso Medina Ramírez, expresó su interés en participar en la nueva dirigencia nacional mediante la Planilla de Unidad Nacional.

Medina Ramírez consideró que el momento que atraviesa la CTM exige liderazgos capaces de construir acuerdos, fomentar el diálogo y garantizar la estabilidad del gremio a nivel nacional.

En ese sentido, reiteró su respeto a las normas que rigen el proceso interno y destacó la importancia del Congreso Nacional Cetemista como instancia rectora en esta etapa de transición.

LOCAL / PÁG. 2

Autoridades aseguraron marihuana, cristal, báscula y cámara de vigilancia

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un operativo de seguridad encabezado por fuerzas federales culminó con la detención de seis personas y el aseguramiento de narcóticos, equipo de pesaje y dispositivos de vigilancia, como parte del reforzamiento de la estrategia



Las seis personas detenidas, junto con los indicios asegurados, fueron puestas a disposición de las autoridades competentes.

de seguridad en la región norte de Coahuila. La intervención fue realizada por elementos de la Guar-

dia Nacional y del Ejército Mexicano, en coordinación con autoridades de los tres órdenes de gobierno, tras el

cumplimiento de una orden técnica de investigación en distintos puntos del municipio.

LOCAL / PÁG. 2



EN TODAS LAS REGIONES POR 1500 MDP
Entregan 'obras sociales a pasos de gigante'



PARA ELECCIONES DEL 2026

Recortó Morena mil mdp al INE

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



SALTILLO, COAH. - El vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en Coahuila, Miguel Castillo Morales, aseguró que el organismo dispone de los recursos necesarios para llevar a cabo sin contratiempos el proceso electoral local, el cual dio inicio en noviembre de 2025, a pesar de los ajustes presupuestales aplicados a nivel federal.

Explicó que el Consejo General del INE aprobó para el ejercicio fiscal 2026 un presupuesto superior a los 14 mil millones de pesos, luego de que la Cámara de Diputados autorizara una reducción de aproximadamente mil millones respecto a la propuesta original.

Castillo Morales detalló que, en el ámbito

local, tanto el INE como el Instituto Electoral de Coahuila tienen a su cargo tareas esenciales para el desarrollo del proceso, entre ellas la elaboración de documentación y materiales electorales, el registro de candidaturas y la supervisión de las campañas.

Reconoció que los recortes presupuestales han obligado a realizar ajustes administrativos y financieros, tanto en el instituto nacional como en los organismos públicos locales.

LOCAL / PÁG. 2



fiebre y, en algunos casos, conjuntivitis, para posteriormente presentar erupciones cutáneas que comienzan en la cabeza y descienden progresivamente hacia el resto del cuerpo, respetando generalmente las palmas de las manos y plantas de los pies.

LOCAL / PÁG. 2

Exhortan a vacunarse contra el sarampión

Sector Salud activa campañas y urge revisar esquemas de vacunación

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

revisar su esquema de vacunación y acudir a los centros de salud en caso de presentar síntomas respiratorios.

El epidemiólogo de la Jurisdicción Sanitaria 01, Roberto Belloc Sandoval, subrayó que la vacunación es la principal medida de prevención, por lo que exhortó a la ciudadanía a verificar su cartilla y, en caso de desconocer su estatus vacunal, acudir a una unidad médica para su revisión.

revisar su esquema de vacunación y acudir a los centros de salud en caso de presentar síntomas respiratorios.

El sarampión es una enfermedad altamente contagiosa y se transmite por vía respiratoria, por lo que el uso de cubrebocas y el lavado frecuente de manos son fundamentales".

Detalló que el padecimiento inicia con síntomas respiratorios, como escurrimiento nasal, tos,

fiebre y, en algunos casos, conjuntivitis, para posteriormente presentar erupciones cutáneas que comienzan en la cabeza y descienden progresivamente hacia el resto del cuerpo, respetando generalmente las palmas de las manos y plantas de los pies.

LOCAL / PÁG. 2

revisar su esquema de vacunación y acudir a los centros de salud en caso de presentar síntomas respiratorios.

El epidemiólogo de la Jurisdicción Sanitaria 01, Roberto Belloc Sandoval, subrayó que la vacunación es la principal medida de prevención, por lo que exhortó a la ciudadanía a verificar su cartilla y, en caso de desconocer su estatus vacunal, acudir a una unidad médica para su revisión.

7503003854005